【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



たかなし

校訓 「尚志」 「知新」 第28号 _{令和6年11月8日}

秋の深まりを感じます

最近になって、気温がぐっと下がり、寒さを感じる日が多くなってきました。木々の葉の色が変わったり落葉したりと、外の景色が変わってきて、秋の深まりを感じられます。朝の登校の様子を見ると、寒さを防ぐ服を着ている子どもが多くなり、手袋で手を温かくしている子どももいます。天気予報では、雪の話題も出てきていますので、ぜひ、

お子さんの体調管理にご留意いただきたいです。

さて、校舎の玄関前を照らす照明器具4基が、水銀灯からLEDに変わりました。これは、地元の吉田電工さんから寄贈していただいたものです。おかげ様で、夜の玄関前がとても明るくなりました。暗くなる時間帯が長くなっている時期だったので、安心して通ることができます。LEDに変わったことで、電球も長持ちします。貴重な照明器具を寄贈していただき、誠にありがとうございました。



今回も盛り上がった TPS

今年度2回目のTPSが10月31日(木)にありました。手品や歌、ダンス、お笑い、クイズなどと、バラエティーあふれる発表で、見ている人たちを楽しませてくれました。見ていた人から温かい拍手やかけ声もあり、とてもいい雰囲気で開催されました。放送委員会のみなさん、準備や進行、ありがとうございました。





植樹の会

5日(火)、道路沿いの桜の木のそばに、6年生が桜の木を 植樹しました。この桜の木は、地域の方から寄贈していただ いたものです。小松造園さんから準備と説明をしていただき、 土を寄せて水を与える作業を子どもたちが行いました。花壇 に植える草花とは違い、シャベルで土を寄せたりバケツで水 を与えたりと、あまり経験のない体験ができました。ちょう ど本校創立 150 周年と重なっての植樹となり、記念の活動に もなりました。今後、きれいな花が咲き、みんなを楽しませ てくれることでしょう。



旧池田氏庭園ガイドに参加

7日(木)、6年生と3年生が旧池田氏庭園に行き、中学生がガイドしてくれる活動に参加しました。小学生はグループに分かれ、中学生が引率しながら要所要所で説明をしてくれました。旧池田氏庭園のことを詳しく知るだけではなく、説明する中学生の立派な姿を見ることができました。中学校への進学が少しずつ近づいている6年生にとっては、よい刺激になったことと思います。





おめでとう がんばりました!

- ○令和6年度第3回秋田県ジュニア水泳記録会
 - 6年 森元○○: 自由形50m 35秒60[2級]、バタフライ50m 39秒73[1級]
- ○秋田県秋季ビームライフル・ピストル射撃競技大会
 - BPF20 小学生の部 第1位 長野○○(6年)
 - 家族賞 第3位 長野○○・長野○○ペア
- ○栗生沢記念杯射撃大会
 - BPF40MWJ 第3位 長野○○(6年)
- ○県南 U-10 大会兼読売カップ県南地区予選
 - 第3位 花館サッカースポーツ少年団(4年生の新田○○さん、土井○○さん、熊谷○○さんが所属)